

令和3年 2月1日(月)2月号



きふね

北九州市立貴船小学校
〒802-0074
小倉北区白銀2-8-1
TEL921-3971
文責：校長 登根 康之

学校教育目標

「よく考え、人とともによりよく生きようとする心豊かな子どもの育成」

－ 共同体感覚が得られる学校をめざして －

目指す子ども像

<き> きまりを守る子ども

<ふ> 振り返り、よく考える子ども

<ね> 粘り強くがんばる子ども

保護者の皆様には、コロナウイルス感染拡大防止のために、毎日の検温や、マスクの着用、消毒等にご協力いただき感謝申し上げます。今後も、子ども達の感染予防や体調管理には十分ご配慮いただきますようお願いいたします。

さて、本年度も終わりに近づいてまいりました。各学年で学習のまとめの段階に入ります。先月の28日には、来年度入学する児童に向けての保護者説明会、また、4日(木)には、本校で、中学校の入学説明会が予定されています。

保護者の皆様には、手続き等でご協力をお願いすることもあります。よろしくお願いいたします。なお、6年生の児童に先日配布しました、就学通知書は中学校の入学式に持参することになっていますので、保管をお願いします。

○ スマートフォンやゲームについて

12月にも掲載しましたが、再度お願いしたいと思います。

全国や市内の小学校において、児童のSNS(ソーシャル・ネットワーキング・サービス)【フェイスブック、ライン、各種オンラインゲームなど】による様々な問題が起きています。本校でもオンラインゲームや、SNS等で友達を誹謗中傷するなどの事案がおきています。

学校としては、小学生に携帯電話、スマートフォン等は、基本的には不必要だと考えています。どうしても何かの理由で持たせる場合は、使い方や使う時間など約束をして(メールやラインのチェック、午後9時以降は保護者が預かる、フィルタリングの設定など)、それを守らせるようにすることが重要となります。

子ども達を事件やトラブル等から守ることにもなりますので、十分に配慮していただきますようお願いいたします。